

Berita umum

Ini surat kabar pertama di tahun 2019. Kami semua berharap Indonesia akan selamat dan tidak akan ada bencana alam lagi. Kami berharap melihat dan mengalami perkembangan positif di semua proyek dan juga bagi semua orang yg berkaitan dengan SRI.

Rencana2 untuk tahun ini

Kunjungan di Indonesia

Di musim semi ini Janny dan Willemien akan berkunjung ke semua proyek di Indonesia (jelas semua biaya untuk kunjungan ini, akan ditanggung oleh Janny dan Willemien sendiri). Di Jakarta mereka akan ketemu dengan teman Indonesia setempat yg juga simpatisan SRI. Mereka juga akan ketemu para kontak sekolah kampung untuk pertama kali (*sila baca artikel tentang sekolah kampung dari Roanne van Voorst di surat kabar sebelum ini no. 19 september/ oktober 2018*).

Setelah itu mereka akan pergi ke Solo, Klaten dan Musuk. Mereka akan ikut rapat tahunan dari Perhimpunan wanita Lidia juga untuk mengevaluasi training2 dari tahun lalu. Mereka juga akan membahas semua rencana untuk tahun ini dimana Lidia mengharap SRI juga turun tangan (dan ide). Janny dan Willemien juga merencanakan kunjungan2 ke perusahaan2 kecil yg dikelola oleh anggota2 Lidia. Dan mungkin juga dia-dakan pasar dengan produk2 hasil dari perhimpunan wanita Lidia sendiri. Mereka juga pasti bertemu dengan semua anak2 sekolah di Solo dan Klaten yg sekarang ini menerima bantuan dari SRI.

Perhimpunan wanita Kembang Wangi di Musuk juga menunggu kedatangannya Willemien dan Janny; manajer proyek mereka dan juga kontak SRI disana sangat menginginkan kesempatan untuk evaluasi tahun lalu dan juga berdiskusi tentang rencana2 tahun depan.

Setelah kunjungan di Jawa selesai mereka akan berlanjut ke Bali dimana mereka akan ikut kerja sehari penuh di sekolah dan penitipan anak2 dan remaja2 cacat mental Sjaki-Tari-Us. Mereka akan berkunjung juga poryek kreativitas Rare Kemoning, bertemu dengan tukang penjahit dan keluarganya dan juga pasti berkunjung ke kontak2 yg lain di Bali.

Anak2 sekolah di Jawa dan Bali sudah mulai dengan semester kedua dari tahun ajaran ini. Willemien dan Janny akan bertemu dengan banyak anak2 ini dan juga sekalian berpamit karena beberapa dari anak2 ini akan lulus sekolah. Janny dan Willemien juga akan bertemu dengan anak2 yg baru dapat bantuan dari SRI mulai bulan agustus yg lalu.

Istimewa

Kontak kami untuk Kembang Wangi datang ke Belanda untuk ikut menyelesaikan pendidikan S3-nya di universitas Radboud di kota Nijmegen. Senang sekali anggota badan pengurus SRI lainnya dapat bertemu dengannya. Willemien dan Janny juga pasti bertemu dengannya di Solo.

www.sri-indonesie.nl
info@sri-indonesie.nl

IBAN NL76 TRIO 0212 3125 61

KVK 53227883

ANBI-verklaring



Vrouwencoöperatie Lidia

Laporan tahunan

Seperti biasa rencana kami untuk tahun 2019 dan juga laporan dari tahun lalu 2018 akan dituliskan dan di publikasikan di website kami (www.sri-indonesie.nl). Dengan cara begini kami tetap mengikuti syarat2 ANBI.

Hari Indonesia

Semua cerita, foto dan video dari kunjungan2 ini akan dibagikan di hari Indonesia nanti, dan kami ingin mengundang Anda semua untuk datang:

Tanggal: **Sabtu 13 april antar jam 11 dan jam 15 dirumah Janny.**

Disana kami bisa mencerita tentang semua perkembangan dari proyek2 SRI dan kami juga dapat menunjukkan Anda foto2 dan juga hasil kerja dari perusahaan2 kecil. Anda juga dapat menikmati makanan enak dan juga kopi, teh, spiku dan kue pandan.

Terima kasih untuk semua bantuan

Kami semua sangat bersenang hati karena menerima begitu banyak bantuan dan dana dari berbagi simpatisan, seperti sebuah warisan, hadiah ulang tahun yg ke-70, juga sumbangan dari Yayasan Recycling Westland dan juga sumbangan lagi dari Soroptimisten Scheveningen. Daftar yg lebih mendetil dari semua aktivitas dan sumbangan akan di masukkan juga ke laporan tahunan 2018.

